



9 Pièces

342 m²

Réf. V6287CA

3 900 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un secteur prisé et au calme absolu, cette propriété de 342 m² offre une vue imprenable sur la mer. Bénéficiant d'un ensoleillement optimal, elle comprend un vaste séjour lumineux avec vue mer, une cuisine ouverte, 4 chambres en suite, un bureau et un appartement indépendant. Magnifique piscine, spa, cuisine d'été équipée. Garage et nombreuses places de stationnement. Terrain arboré de 2610 m².

In a prized neighbourhood enjoying total peace and quiet, this property of 342 m² offers an unimpeded view of the sea. Benefiting from maximum sunshine, it is comprised of a vast bright living-room with sea view, an open-plan kitchen, 4 en-suite bedrooms, a study, and a self-contained apartment. Magnificent swimming pool, spa, equipped outdoor kitchen. Garage + parking space for several cars. In wooded grounds of 2,610 m².

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com